

Flash Infos de l'APHRAP N° 3

Septembre 2003

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

Après cet été de canicule, auquel je crois les uns et les autres nous avons assez bien résisté, le bureau a tenu sa réunion de reprise le 18 septembre. Nous avons décidé de vous transmettre rapidement ce troisième Flash Infos pour vous donner quelques nouvelles de votre association, vous nous avez dit apprécier cette nouvelle forme simple et rapide de vous informer.

Commission Animation

Les rendez-vous de la commission Animation :

1) Déjà passés

<u>Le 12 Juin, balade dans les calanques</u>: L'azur du ciel , le bleu de la mer, le blanc des rochers chauffés au soleil mais aussi la douceur de l'ombre verte sous les pins.

une journée comme nous les aimons.

<u>- Le 13 Juin, L'apéritif festif</u>: Nos retrouvailles annuelles : un homme, une guitare, des histoires, des chansons, de la nostalgie, 63 participants, une heure de pur bonheur avant de lever nos verres au plaisir de se revoir. A l'année prochaine.



Visite du domaine du Grand Rouvière

-<u>Le 19 juin, Sortie oenologique</u>: visite du domaine du Grand Rouvière: une vallée cachée entre Aubagne, Roquefort et le col de l'Ange, des vignes à perte de vue, du rouge, du blanc, du rosé (à consommer avec modération), un repas convivial à Roquefort.

une façon bien agréable de terminer la saison.

-2) Le prochain (en attendant la suite)

-Le 9 Octobre Balade au Mont Saint Cyr (610): L'horizon sur 360° au terme d'une marche de 8,5 km qui nous fera grimper de 510m dans la chaîne des monts de Carpiagne.

Départ à 9 h de l'entrée du parking du parc des Bruyères à St. Loup, Terminus du bus n° 17

-La direction du parc est indiquée à partir du rond-point de Auchan St. Loup. N'oublier pas votre casse croûte.

Groupe de travail de relance du pôle Beaucaire

Suite à la réunion du Conseil d'administration de l'APHRAP en date du 20 Mai 2003, il a été constitué un groupe de travail , composé de Lucien BERTRAND, Jean Claude BONNET , Bernard DUMARCHER et Serge MOINE volontaires et intéressés par le sujet.

Le projet est de relancer la convivialité entre les anciens de Procida/AgrEvo de Beaucaire et ses environs, à travers des retrouvailles à organiser courant novembre.

Le plan d'action mis en place voit sa première phase bien avancée. Nous avons établi un listing de 150 personnes environ . Nous connaissons les adresses et téléphones de 60% de celles ci. Nous procédons aux vérifications et recherches pour compléter autant que possible ce document.

La deuxième phase prévoit l'établissement d'un réseau étoile permettant l'information rapide et peu coûteuse des personnes.

La troisième phase sera l'organisation d'un rassemblement des anciens courant novembre à Beaucaire auquel les membres du bureau de l'Aphrap seront associés.

L'objectif se situe bien à deux niveaux :

- perpétuer les liens d'amitié et développer la convivialité entre les anciens du pôle de Beaucaire.
- -rappeler l'existence de l'APHRAP, son fonctionnement, sa raison d'être, et ce que l'association peut apporter à chacun.

C'est une action de longue haleine, qui nous espérons, aura un résultat à la hauteur de l'énergie déployée



Flash Infos de l'APHRAP N° 3

Septembre 2003

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

Commission PRR

La mutuelle Bayer CropScience a convoqué son Assemblée générale ordinaire à Lyon le Jeudi 19 Juin 2003 à 10h30. <u>Trois résolutions</u> relatives aux Comptes 2002 de la Mutuelle nécessitaient un taux de représentation d'au moins 25% des membres de la Mutuelle.

Par contre, pour <u>deux résolutions</u> - *modifications statutaires* (modifier l'article 7) et *délégation au Conseil d'Administration, pour un an, pour déterminer les montants ou les taux de cotisations et de prestations* - au moins la moitié du total des membres est exigée par les statuts votés l'an dernier.

A l'ouverture de l'Assemblée à Lyon le jeudi 19 juin 2003 à 10 H 30à laquelle B. Lachamp et P. Carles ont participé, 1120 votes ont été comptabilisés sur un total de 2976 adhérents. L'Assemblée Générale n'a pu délibérer valablement sur les deux résolutions qui requéraient un quorum à 50%; d'où une deuxième Assemblée générale convoquée le mercredi 9 juillet 2003 qui délibèrerait principalement sur les deux résolutions en suspens. Nous n'avons pas assisté à cette deuxième Assemblée.

On retiendra que la situation financière de la mutuelle est saine : résultat global 2002 positif (+90 K€), les fonds propres de la mutuelle et les plus values potentielles lui permettent de satisfaire, à hauteur de 5 fois le minimum requis (381K€). Cependant, l'augmentation de la consommation médicale (5.2% à comparer aux 6% de l'an dernier et aux 6,4% sur le plan national) et la dégradation du résultat technique (6%) sont deux préoccupations du Conseil d'Administration de la Mutuelle.

_ Une discussion sur la consommation médicale s'est engagée: On observe une décroissance (de 6% on passe à 5.2%); mais le résultat technique (en gros la différence entre les cotisations et les prestations) continue à se dégrader du fait, de la modification des taux d'actifs et de retraités (2001:68% actifs-32% retraités; 2002:66% actifs-34% retraités). Comment maintenir un bon niveau de garantie et une solidarité entre génération tout en veillant à l'équilibre financier de la mutuelle?

_ Le conseil d'administration de la mutuelle invite ses adhérents à faire appel à la plate-forme APICIL SANTE CONSEIL pour établir des devis dans les domaines du dentaire, de l'optique, des prothèses auditives et de la chirurgie réfractive de l'œil.

_ Un débat s'est engagé sur les rôles respectifs, du comité de pilotage inscrit dans l'accord d'entreprise et l'Assemblée générale de la mutuelle, dans les montants de cotisations et la délégation de pouvoirs au conseil d'administration. Toutes les catégories d'adhérents sont présentes dans l'Assemblée générale. Mais cette mutuelle résulte d'un accord d'entreprise entre partenaires sociaux. Le comité de pilotage ne saurait être négligé.

Commission GR

La réunion de la Commission de suivi des accords d'entreprise Garanties de ressources (représentants Bayer CropScience, AXA, AON, représentants syndicaux, représentants APHRAP) aura lieu le vendredi 3 octobre 2003 à Saint Marcel chez PROVALIS.

Préalablement à cette réunion, nous avons prévu de réunir la commission GR de l'APHRAP au cours de laquelle nous évoquerons les problèmes et les sujets que vous nous avez fait remontés.

Nous ne manquerons pas de faire une communication aux bénéficiaires des Garanties de Ressources après la réunion avec la direction de Bayer.